

INE: Morena debe regresar \$2.5 millones a la Tesorería

Informe. Para las campañas, el partido recibió 72 millones 928 mil 429 pesos de financiamiento, pero no gastó todo

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El partido Morena en el Estado de México tendrá que reintegrar 2 millones 515 mil 194 pesos con 80 centavos a la Tesorería del gobierno estatal, ya que es el remanente del financiamiento público para la promoción del voto de la campaña ordinaria 2023-2024 y que, finalmente, no utilizó en las pasadas elecciones de ayuntamientos y diputaciones locales.

Por ordenanza

En total, el partido recibió 72 millones 928 mil 429 pesos de financiamiento para los 34 días que duraron las campañas de este año, pero no logró gastar todo el recurso.

En estos casos la ley contempla la obligación de reintegrar los recursos que no se comprueben como ejercidos durante la búsqueda de sufragios.

Dictámenes de gastos

De acuerdo con los informes de gastos y los dictámenes que generó la Unidad de Fiscalización del Instituto Nacional Electoral

Y ADEMÁS

Utilizaron hasta el último centavo

El informe de gastos indica que el resto de los partidos sí ejerció todos los recursos públicos otorgados, los cuales ascendieron a 65.6 millones para el PRI; para el PAN, 37.6 millones; PRD, 18 millones; PT, 17.6 millones; PVEM, 21.2 millones; MC, 21.1 millones; Nueva Alianza, 17.2 millones, y candidaturas independientes, 1.8 millones.

(INE), no se registraron transferencias del Comité Ejecutivo Nacional o del Comité Directivo Estatal a las campañas locales, por lo cual el saldo a reintegrar es el mencionado.

En el anexo se señala que el financiamiento público para la

campaña fue de 72.9 millones de pesos, el financiamiento público transferido fue de 55 millones.

Además, se detalla que los gastos de campaña de las candidaturas son de 32.7 millones, los gastos de campaña centralizados de 33.8 millones, con lo cual suman 66.6 millones de pesos

Contribuciones

Recibieron 688 mil 712 pesos de aportaciones privadas, en especie, de militantes y simpatizantes de diversos candidatos que participaron en las elecciones, tanto de ayuntamientos como para el Congreso local.

Los gastos generales del partido guinda, ya revisando lo que aportaron a la coalición conformada con el PT y PVEM, así como lo que lograron comprobar con facturas, ascendió a 70.4 millones de pesos.

2011

millones en suma usaron PRI, PAN, PRD, PT, PVEM, MC, NA y candidaturas independientes.

Resolución

De esta forma, el análisis indica que no agotaron los recursos públicos otorgados a este partido, por el Instituto Electoral del Estado de México, en función a la votación que tuvieron.

El resto de los partidos sí ejerció todos los recursos públicos otorgados, los cuales ascendieron a 65.6 millones para el Partido Revolucionario Institucional; para el Partido Acción Nacional, 37.6 millones; Partido de la Revolución Democrática, 18 millones.

Además, el informe detalló que el PT recibió 17.6 millones; PVEM, 21.2 millones; MC, 21.1 millones; Nueva Alianza, 17.2 millones, y candidaturas independientes, 1.8 millones.



Recibió 688 mil pesos de aportaciones de militantes y simpatizantes, detalla anexo. T. CONTRERAS